



80 Jahre Steirischer Tischtennisverband

[zur Mobileversion wechseln](#)

Home	TT-Rundschau	Ergebnisse	Vereine	Verband	Nachwuchs	Chronik
Login						

Steirischer Tischtennisverband



Wolfgang Heimrath neuer Präsident

Bei der Jahreshauptversammlung (JHV) des Steirischen Tischtennisverbandes (StTTV) wurde Wolfgang Heimrath zum neuen Präsidenten gewählt. Der 63-jährige Kapfenberger folgt Alfred Maier, der im April zurücktrat. Heimrath war bisher Vizepräsident, Sport-, Junioren- und Damenreferent sowie Jugendausschussvorsitzender.

Bei der Jahreshauptversammlung am 25. Mai 2012 im Casino Graz gewann er die Wahl zum Präsidenten mit 33 zu 29 Stimmen gegen Klaus Weber aus Bruck an der Mur. Heimrath nahm die Wahl an und wird in den kommenden Wochen ein neues Vorstands-Team bekannt geben. Die vier Vizepräsidenten stehen nach einer Abstimmung bei der JHV bereits fest: Erhard Pilz aus Graz bleibt wie bisher Vizepräsident, Walter Schwab aus Mürzzuschlag rückt zum Vizepräsidenten auf, Otto Pichler aus Übelbach und Johann Eberhart aus Ligist ziehen als Vizepräsidenten in den Vorstand ein.

Die Präsidentenwahl wurde bei der heurigen JHV mit Spannung erwartet, da sich Alfred Maier als Präsident zurückzog. Der 68-jährige Judenburger stand 25 Jahre an der Spitze des StTTV. Maier wurde von der JHV zum Ehrenpräsidenten ernannt. Davor kündigte bereits Vizepräsident und Finanzreferent Peter Schnabl seinen Rücktritt mit Ende des Spieljahres 2011/2012 an, ebenfalls zurückgetreten waren Schriftführerin Roswitha Schnabl und Pressereferent Stephan Schnabl.

Endstand Tabellen u. Ranglisten StTTV-MS 2011/2012

Sehr geehrte Vereinsfunktionäre!

Im nachstehendem Link finden sie die gesamten Tabellen und Ranglisten der Allg. Klasse und Nachwuchs von der Meisterschaft 2010/2011.

[Provisorische Einteilung nach Endstand 2011/12](#)

[Endstand StTTV-Meisterschaft Spieljahr 2011/2012](#)

Österreichische Meisterschaften Unterstufe U13/U11 in

Wien



Vom **01. bis 03. Juni 2012** finden in Wien, Postsparkasse, 1170 Wien